

Senin  Selasa  Rabu  Kamis  Jumat  Sabtu  Minggu

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16  
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Jan  Feb  Mar  Apr  Mei  Jun  Jul  Ags  Sep  Okt  Nov  Des

# Kanopi Unpad Roboh

**BANDUNG**- Kanopi beton Gedung Program Pasca Sarjana Universitas Padjajaran (UNPAD) menimpa empat mobil. Kejadian sekitar pukul 10.45 ini disebabkan oleh kanopi benton yang tidak memakai tulang besi.

Menurut salah seorang penjaga gedung yang enggan di sebut namanya mengatakan, atap kanopi tersebut dari

sejak lama sudah bergetar jika dirinya membersihkan kanopi tersebut. Dan di duga ambruknya kanopi beton tersebut karena termakan usia di perparah dengan Air Conditioner (AC)

"Saya sedang di luar mendengar suara gemuruh saya kira ada tabrakan, namun pas di cek kanopi benton menghantam mobil" ujarnya singkat, di tempat kejadian, Jalan

Cimandiri No 2, kemarin (15/9)

Dari pantauan di lapangan, akibat robohnya atap kanopi itu empat mobil yang sedang terparkir tertimpa, dua di antaranya merupakan mobil dinas mengalami

## Empat Unit Mobil Rusak

rusak cukup parah mobil dinas Kijang kapsul D 947 A rusak di bagian kap depan dan D 1878 A mengalami rusak parah bagian be-

lakang dengan kaca yang pecah berhamburan. Sedangkan dua mobil lainnya yang tertima adalah mobil Karimun D 1338 KQ, mobil dinas Avnasa D 1737 D, hanya mengalami goresan-goresan dari benton tersebut.

Agus Wisman (29), salah seorang pejalan kaki yang kebetulan melintas tempat tersebut mengu-

tarakan, rubuhnya kanopi yang diperkirakan memiliki panjang kurang lebih 12 meter itu tidak memakan korban. "Setahu saya pas tadi dengar gemuruh langsung melihat ke tempat dan tidak ada korban," ujarnya.

Pihak pengelola gedung yang diwakili keamanan enggan memberi ruang meliput bagi wartawan, dan saat ini kanopi benton di program pasca sarjana program studi magister kenotriatan Universitas Padjajaran (Unpad) tengah di bersihkan.

Sementara itu, Koordinator Humas Unpad Weny Widyowati mengatakan, kondisi kanopi

memang sebelumnya diketahui telah retak di beberapa bagian.

"Tadi Ibu Dekan masih lewat sekitar pukul 7.00 WIB-8.00, belum terjadi apa-apa. Tapi sekitar pukul 10.00, tiba-tiba kanopi itu ambruk," ujar Weny.

Diakui Weny, sebelumnya memang ada laporan sudah keliatan ada retakan pada kanopi tersebut. Usia bangunan sudah 10 tahun. "Tapi letaknya memang tidak terlalu terlihat. Jadi ya kita sangka masih kuat, tahunya kejadian seperti tadi pagi. Tapi Alhamdulillah tidak ada korban jiwa," ujar Weny.

Menurut Weny empat mobil jadi korban dalam peristiwa ini. Tiga mobil merupakan mobil dinas milik Fakultas Hukum. "Ka-

rena mobil dinas jadi tidak boleh dibawa ke rumah, jadi ya diparkir. Kerusakannya lumayan parah," katanya.

Sementara satu mobil lagi yang jadi korban, hingga kini belum diketahui pemiliknya. "Dugaan kami itu milik tamu di Gedung Sate yang sedang ada acara," katanya.

Ketika ditanya apakah akan memberikan ganti rugi pada pemilik mobil tersebut, Weny menandakan area parkir di sekitar gedung pasca sarjana itu bukan untuk umum. "Itu kan bukan untuk umum. Mobil itu ya parkir tidak di tempat yang seharusnya, jadi tidak ada ganti rugi dari kami," tandasnya. (cr1/dtk)